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Sitzungs-Nr.: Istrup/010/2008 

Sitzungs-Tag: 25.08.2008 

Sitzungs-Ort: Istrup, Mittelstraße, Gemeindehalle 

  
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Allerkamp, Franz-Hermann  

CDU: 
Bruns, Gregor Dr.  

Don, Helmut Vertretung für Herrn Josef Grewe 

Lücking, Reinhard  

Osterloh, Stephan  

Pelizäus, Gisela Vertretung für Herrn Josef Krawinkel 

SPD: 
Märkel, Wolf-Dieter Vertretung für Herrn Wolfgang Kühlewind 

Radmacher, Emil  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Eröffnung und Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Änderung des Rezesses in Istrup; 
a) Einziehung einer Grabenfläche (Flur 2, Flurstück 71 
tlw.) 
b) Einziehung einer Wegefläche (Flur 2, Flurstück 126) 
c) Einziehung einer Wegeteilfläche (Flur 6, Flurstück 
482) 
Berichterstatter: StBOAR Groppe 
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3. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
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Öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

  

 

Franz-Hermann Allerkamp begrüßt alle anwesenden BA Mitglieder und Zuhö-
rer.  
 
Gegen Form und Frist der Einladung sowie dem Protokoll der letzten Be-
zirksausschusssitzung gibt es keine Einwände. 
 

2. Änderung des Rezesses in Istrup; 

a) Einziehung einer Grabenfläche (Flur 2, Flurstück 71 
tlw.) 

b) Einziehung einer Wegefläche (Flur 2, Flurstück 126) 

c) Einziehung einer Wegeteilfläche (Flur 6, Flurstück 
482) 
Berichterstatter: StBOAR Groppe 

 249/2008 

 

Der Vorsitzende erläutert an Hand der vorliegenden Tischvorlagen die Be-
deutung des Rezesses. 
 
Beschluss: 
 

Nach eingehender Diskussion beschießen die BA-Mitglieder einstimmig die 
Änderung der einzelnen Rezesse. 
 

3. Bekanntgaben 
 

  

 

Franz-Hermann Allerkamp gibt die Fertigstellung der OD Istrup bekannt. Er 
bedankt sich ausdrücklich bei den Anliegern, die sich bereit erklärt haben, 
die Grünflächen in der Straße zu pflegen.  
 
Die Umdeckung des Daches auf dem ehemaligen Schulgebäude sei ebenfalls 
erfolgt. In diesem Zusammenhang haben freiwillige Helfer die Fassade des 
Gebäudes saniert und neu gestrichen.  
 
Der Bahnübergang am Rustenhof ist auch fertig gestellt worden.  
 
Ferner gibt der Vorsitzende eine Übersicht über das Förderprogramm der 
Stadt Brakel, um den Leerstand von Altgebäuden in den Ortschaften entge-
gen zu wirken. 
 

4. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

BA Mitglied Gisela Pelizaeus fragt an, ob für die Anwohner in der Brakeler 
Straße, die die Grünflächen pflegen, ein Versicherungsschutz bestehe, da 
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einige Autofahrer auf Geschwindigkeitsbegrenzungen und Pflegearbeiten 
keine Rücksicht nehmen. Die Verwaltung wird um Stellungnahme gebeten. 
 
Ferner bitten die Mitglieder des BA die Verwaltung immer noch um eine Stel-
lungnahme zu TOP 7 des Protokolls der BA-Sitzung vom 09.04.2008.  
 
Ferner beanstanden sie, dass ein Anlieger in der Ostfeldstraße, trotz Auffor-
derung durch die Verwaltung, immer noch nicht die baulichen Änderungen 
im Bereich seines Bürgersteiges vorgenommen habe. Die Verwaltung wird 
ebenfalls um Stellungnahme gebeten. 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 
  gez. F. H. Allerkamp     gez. H. Don 
      (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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